

Nunca Olvides a Nuestros Veteranos

Tema

Día del Veterano, Día de Armisticio, Día de Recordación (Haga los ajustes necesarios de acuerdo a su situación).

Objetos

Una bandera o una amapola.

Escritura

"Yo sé que mi redentor vive, y que al final *triunfará sobre la muerte. Y cuando mi piel haya sido destruida, todavía veré a Dios con mis propios ojos. Yo mismo espero verlo." (Job 19:25-27) "Pero en cuanto a los que sean dignos de tomar parte en el mundo venidero por la resurrección: éstos no se casarán ni serán dados en casamiento, ni tampoco podrán morir, pues serán como los ángeles. Son hijos de Dios porque toman parte en la resurrección" (Lucas 20:35-36 NVI).

En esta semana celebramos un día muy especial.

No es el Día de Acción de Gracias, a pesar de que es un día para dar gracias.

No es el Día de la Independencia, a pesar de que es un día para celebrar la libertad que tenemos.

No es el Día de San Valentín, a pesar de que es un día para pensar en el amor.

La festividad que celebramos en esta semana se llama Día del Veterano. Este día se celebra en muchas naciones del mundo. En algunos países se le llama Día del Armisticio; en otras, puede llamarse el Día de Recordación. No importa como le llames, es un día en el cual honramos a los hombres y mujeres que han servido en las fuerzas armadas. Honramos también a aquellos que han muerto defendiendo la libertad. Es un tiempo para decir "Gracias" por los sacrificios que cada uno de ellos han hecho. Es un tiempo para pensar acerca de las libertades que tenemos y gozamos, debido al sacrificio que ellos hicieron. Es tiempo de pensar sobre el amor; el amor que demostraron por su país y por el prójimo.

¿Cómo celebraremos el Día del Veterano? Creo que muchas personas lo celebrarán como celebran cualquier otro día feriado: van a las tiendas a comprar. Desearía sugerir diferentes maneras de cómo celebrar este día tan importante.

Pon una bandera frente a tu casa para recordarle a otros que es un día para honrar a los que han servido en las fuerzas armadas.

Saca tiempo para orar. Dale gracias a Dios por aquellos que han servido defendiendo la libertad.

Observa dos minutos de silencio. Concéntrate en recordar aquellos que han muerto defendiendo el ideal de la libertad.

Usa una amapola. La amapola es una flor roja que se usa para demostrarle a otros que recuerdas a los que murieron defendiendo a sus país. Se escogió la amapola porque nos recuerda un lugar llamado los Campos de Flanders (Flanders Fields) donde muchos soldados de la Primera Guerra Mundial están enterrados. Las amapolas crecen entre las cruces que marcan sus tumbas.

El Día del Veterano es una festividad que debe ser tomada muy en serio, pero no quiere decir que sea un día para estar serios y tristes. Es una celebración gozosa en realidad. Podemos sentirnos felices porque gracias al sacrificio de estos hombres y mujeres valientes, tú y yo gozamos de una gran libertad. Podemos estar contentos de que aun cuando estos soldados valientes murieron en la batalla, ese no es el final de su historia. El final de su historia es este: aquellos que pusieron su confianza en Dios serán levantados e irán a estar con Él. Esa es la promesa de la Palabra de Dios. Escuchen estas palabras del libro de Job: " Y cuando mi piel haya sido destruida, todavía veré a Dios con mis propios ojos. Yo mismo espero verlo."

¿Sabes?, esa promesa no es tan sólo para los soldados. Es para tí y para mí también. Es para todos aquellos que ponen su fe y confianza en Dios. Jesús dijo: "Pero en cuanto a los que sean dignos de tomar parte en el mundo venidero por la resurrección...éstos tampoco podrán morir, pues serán como los ángeles. Son hijos de Dios". Somos los hijos de Dios y un día le veremos. ¡Qué maravilloso será ese día!"

Querido Padre, recordamos y honramos a aquellos que han servido en las fuerzas armadas para preservar y proteger nuestra libertad. También celebramos la resurrección, porque todos los que hemos puesto nuestra fe y confianza en tí, aunque muramos, viviremos contigo nuevamente. Amén

Página de colorear: "No sea que olvidemos"

Día de los Caídos



Día de los Caídos

«Ustedes fueron comprados por un precio; no se vuelvan esclavos de nadie». 1 Corintios 7:23



www.ministerioinfantil.com



**"No somos un
ministerio grande...
...pero si somos un
gran ministerio"**

**Para más recursos
visite:**

www.ministerioinfantil.com

**Para todos nuestros enlaces virtuales
visite:**

beacons.ai/ministerioinfantilarcoiris